

NGO

Berikan Keamanan, Petugas Pospam Narmada Sumbang Tempat Wisata

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

May 3, 2022 - 09:08



Mataram NTB - Untuk mengantisipasi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas

lainnya saat Perayaan Hari Raya Idul Fitri 1443 H, anggota Pos Pam Narmada Ops Ketupat Rinjani 2022 melakukan patroli jalan kaki ke pusat-pusat obyek yang wisata, Senin, (02/05/2022).

Patroli gabungan ini dilakukan oleh Personel Pos Pengamanan Narmada dengan cara berjalan kaki ke obyek wisata seputaran lokasi pengamanan dengan tujuan mengantisipasi niat dari pelaku kejahatan untuk lakukan kejahatan.

Petugas Pos Pam Narmada yang terdiri unsur TNI, POLRI, Dishub, Diskes, Damkar, Senkom dan Pramuka aktif melakukan Patroli jalan kaki di sekitar obyek wisata Taman Narmada dan Pasar Narmada karena meningkatnya pengunjung susai silaturahmi lebaran guna memberikan rasa aman kepada masyarakat pengunjung di Taman Narmada.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kompol I Nyoman Nursana SH mengatakan bahwa kegiatan dipimpin oleh Kapospam Iptu Dewa Mudra selain patroli, personel Pos Pam juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap kendaraan dan barang bawaan sekaligus perketat protokol kesehatan covid-19, ucapnya

" Begitupun waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor, jambret dan pencurian rumah kosong disepertaran pemukiman saat ditinggal pergi pemilikinya", pesan Kapolsek

[2/5 23.31] Bli Eka Polresta: Antisipasi Perang Mercon, Personel Gabungan Polresta Mataram Intensifkan Turun Ke Desa-desa

Narmada - Personel Gabungan Polresta Mataram Polda Nusa Tenggara Barat (NTB) mengintensifkan patroli turun ke desa-desa guna mengantisipasi terjadinya perang petasan atau mercon yang biasanya terjadi pada waktu subuh saat perayaan Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah terlihat saat di lokasi Dusun Krama, Desa Kramajaya, Kecamatan Narmada. Senin, (02/05) Sore.

" Disinyalir masih adanya perang mercon khususnya di pedesaan jajaran Polsek patroli terus kami intensifkan kalo perlu turun ke desa-desa untuk mengantisipasi adanya perang mercon," kata Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM, saat mengambil Apel Pagi, Senin, (25/04) yang lalu.

Kabag Ops Kompol I Gede Sumandra Kerthiawan SH MH atas instruksi Kapolresta Mataram upaya patroli dan pemetaan sudah dilakukan sejak awal Ramadhan 1443 H. terutama pada titik-titik rawan dan jam rawan sampai waktu subuh, terangnya

" Biasanya merupakan jam rawan yang kerap dijadikan ajang perang mercon oleh para pemuda. Hal tersebut sangat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat "

"Sejauh ini masih kondusif, karena seluruh jajaran polsek juga aktif melakukan patroli," ujar Kompol Gede

Tidak hanya itu, lanjutnya, jajaran Polresta Mataram akan melakukan razia petasan di wilayah setempat guna terciptanya situasi Kamtibmas selama perayaan Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah agar semua berjalan kondusif.

"Nanti kami juga akan melakukan razia petasan sekaligus sebagai antisipasi agar perayaan Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah aman," terangnya.

Kabag Ops berharap, masyarakat juga bisa bekerjasama dalam menjaga pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) khususnya di wilayah hukum Polresta Mataram, tutupnya.(Adb)